

Fecha: 13-01-2026
 Medio: El Mercurio de Antofagasta
 Supl.: El Mercurio de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Hospital Regional renueva el 100% de máquinas de diálisis

Pág. : 4
 Cm2: 198,0
 VPE: \$ 400.445

Tiraje: 5.800
 Lectoría: 17.400
 Favorabilidad: No Definida

Hospital Regional renueva el 100% de máquinas de diálisis

SALUD. Establecimiento incorporó la tecnología más avanzada en el país.



EQUIPAMIENTO FUE ADQUIRIDO POR LA CONCESIONARIA DEL HRA.

El Hospital Regional inició el año con un hito sanitario para la atención de pacientes con enfermedad renal crónica: el recambio total de sus máquinas de diálisis. Se trata de la renovación de las 21 unidades existentes, convirtiéndose en el primer hospital concesionado del país en efectuar un cambio del 100% de su parque tecnológico en esta área crítica.

La actualización responde al cumplimiento de la vida útil de los equipos anteriores y a un proceso de licitación, amparado en el contrato de concesión que ejecuta la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI, y que permitió adelantar el recambio.

TECNOLOGÍA RENOVADA

La enfermera supervisora de la Unidad de Diálisis del HRA, Erika Segura, explicó que la renovación se realizó tras completar el ciclo de uso de las máquinas anteriores, lo que permitió iniciar el año "con el pie derecho, renovando la casa".

"Estamos debutando con las máquinas Fresenius, modelo 4008S Classic, que realizan hemodiálisis convencional. Se reemplazó la totalidad de las máquinas, veintiún equipos, lo que constituye el primer gran cambio a nivel país en un hospital concesionado", señaló.

Segura detalló que una de las principales diferencias técnicas respecto a los equipos anteriores es la forma en que se mide la calidad de la diálisis.

"Esta tecnología utiliza la diálisis iónica, lo que permite un control más específico y coincidente con otros exámenes. Eso nos tiene súper contentos, porque apunta directamente a una mejor calidad del procedimiento", indicó.

La Unidad de Diálisis es una de las más grandes del norte del

"Sin duda nos coloca a la vanguardia a nivel nacional.. va a ser un tremendo apoyo para nuestros enfermos renales crónicos".

Dr. Antonio Cárdenas
 Director (S) HRA

país. Cuenta con capacidad para atender a 20 pacientes por turno, en cinco turnos diarios, lo que se traduce en una alta carga asistencial mensual.

La profesional enfatizó que la unidad concentra a pacientes de mayor complejidad. "Nos enfocamos en personas que no pueden dializarse en centros externos, pacientes que están iniciando su terapia, que requieren esquemas distintos al tradicional, o que aún mantienen un porcentaje de función renal. Además, asumimos a muchos pacientes hospitalizados que no pueden trasladarse", precisó.

El director (s) del HRA, Antonio Cárdenas, valoró el recambio y su impacto en la red pública de salud. "Las máquinas de diálisis habían cumplido su vida media, y por lo tanto, contar ahora con equipos completamente renovados es un tremendo avance", sostuvo.

El directivo indicó que actualmente el hospital realiza alrededor de 1.200 diálisis mensuales, atendiendo a un universo cercano a los 130 pacientes. "Esto nos causa una tremenda felicidad poder ejecutarlo. Sin duda nos coloca a la vanguardia a nivel nacional, porque tener veintiuna máquinas de diálisis nuevas va a ser un tremendo apoyo para nuestros enfermos renales crónicos", subrayó.
 cs